

Projet éducatif de L'Institut Stanislas

L'Institut Stanislas est un établissement catholique ouvert à tous. Le Christ est pour nous modèle d'éducateur vivant et c'est en puisant dans son regard que nous œuvrons et que nous souhaitons accueillir et accompagner les enfants qui nous sont confiés de la maternelle à la terminale.

Fidèle à notre devise « Accueillir pour grandir », notre Institut est un lieu de vie où nous apprenons à grandir dans le respect des autres, à être attentif les uns aux autres, à partager nos joies et nos peines, nos forces et nos faiblesses.

C'est aussi un lieu d'enseignement où nous veillons à ce que chaque élève puisse acquérir de solides compétences inscrites dans un projet de vie.

Choisir notre Institut, c'est adhérer à son Projet et s'inscrire dans une relation de confiance au sein de la Communauté Educative.

Projet d'Etablissement

I- Accueillir

Vivre ensemble, élèves, familles, adultes de l'Institut

- Accueillir chacun afin de rejoindre le projet de l'Institut pour s'intégrer dans une maison commune.
- Se connaître et se reconnaître, s'écouter les uns les autres, veiller à la qualité des relations entre nous.
- Accueillir humblement les exigences et les différences, savoir demander de l'aide, en donner et en recevoir, apprendre à coopérer.

II- Grandir

Construire la personne

- Favoriser la construction et la croissance de chaque personne dans son intériorité et développer des savoirs, des savoir-être, des savoir-faire en donnant le meilleur de soi-même.
- S'inscrire dans un cycle d'apprentissage, prendre le temps du travail bien fait, et faire fructifier ses talents afin d'être autonome et responsable.
- Poser des repères permettant d'évaluer les réussites et les besoins de chaque élève.

III- S'ouvrir

Eveiller au monde et à la culture

- S'insérer dans l'environnement local.
- Découvrir les arts, les cultures, les langues, les sciences et les sports.
- Offrir à chacun la possibilité de s'éveiller au monde pour prendre son envol dans la société.